

LINKS TO:

Stage 2, Module 5

Learning Object 2: Anna's wish

Exercise 1

Write down what you think Nina's questions about her homework will be, and Anna's replies.

Sample answers:

Question: Ada PR apa untuk kelas Geografi?

Answer: Kita harus membuat peta pulau Jawa dan pulau Sumatera.

Question: Apa yang harus dikerjakan untuk PR kelas Bahasa Indonesia?

Answer: Kita harus belajar untuk ujian (yang akan diadakan tanggal 6 Mei).

Question: Ada PR apa untuk kelas Ilmu Pengetahuan Alam?

Answer: Kita harus menyelesaikan catatan dari percobaan Kimia sebelum hari Jumat.

Question: Apa yang harus dikerjakan untuk PR Olahraga dan Kesehatan?

Answer: Kita harus membuat grafik pie chart tentang kebiasaan makan siswa.

Question: Ada PR apa untuk kelas Matematika?

Answer: Kita harus belajar untuk tes aljabar (yang akan diadakan minggu depan).

Question: Apa yang harus dikerjakan untuk PR kelas Musik?

Answer: Kita harus membuat poster dari artis atau grup kesayangan kita.

Note:

The adjuncts of time shown in brackets are optional.

Exercise 2

Compose the questions Anna might ask her parents.

Sample answers:

Question: Bu, apakah aku harus datang ke pertemuan orangtua dan guru di sekolah?

Answer: Ya, kamu harus datang supaya kita dapat membicarakan kemajuanmu dengan semua gurumu.

Question: Bu, apakah aku harus menonton Berita Seputar Dunia setiap malam?

Answer: Ya, kamu harus menonton Berita Seputar Dunia setiap malam supaya kamu memiliki pengetahuan yang baik tentang peristiwa dunia.

Question: Pak, apakah aku harus ikut acara makan malam di rumah Pak Hassan?

Answer: Ya, kamu harus ikut sebab Pak Hassan adalah majikan Bapak dan dia mengundang seluruh keluarga kita untuk makan malam.

(continued on following page)

(continued from previous page)

Question: Pak, apakah aku harus berpuasa selama bulan Ramadan?

Answer: Tidak, kamu tidak perlu berpuasa selama bulan Ramadan karena kamu bukan orang Islam.

Question: Bu, apakah aku harus ikut menonton pertandingan hockey timnya Peter pada hari Sabtu?

Answer: Tidak, kamu tidak perlu menonton pertandingan hockey timnya Peter kalau kamu ada rencana lain bersama teman-temanmu.

Exercise 3

Complete the sentences expressing Anna's obligations.

Sample answers:

- 3.1 Seharusnya Anna cepat pulang dari sekolah karena harus bersiap-siap untuk bertamasya ke Taman Safari.
- 3.2 Anna seharusnya membersihkan kamarnya karena berantakan sekali.
- 3.3 Seharusnya Anna mengerjakan PRnya sebab tidak ada kesempatan lagi untuk mengerjakannya akhir minggu ini.
- 3.4 Anna seharusnya tidur lebih awal karena harus bangun jam 5.00 pagi.
- 3.5 Seharusnya Anna bangun pagi-pagi sebab harus naik kereta pagi ke Taman Safari.

Exercise 4

Write Anna's reply to Ella's email.

Sample answer:

Hai Ella,

Aku ingin sekali ikut nonton di bioskop tetapi tidak bisa malam ini atau besok malam.

Malam ini aku ada PR untuk kelas Olahraga dan Kesehatan. Kami harus membuat grafik pie chart tentang kebiasaan makan siswa di SMP Harapan Bangsa.

Besok malam aku harus belajar untuk kelas Matematika karena minggu depan ada ujian aljabar.

Bagaimana kalau kita nonton di bioskop pada malam Minggu saja??? Akhir minggu ini aku belum ada acara apa-apa.

Salam manis

Anna